

Carta a los Reyes Magos de Oriente



Queridos Reyes Magos, esperamos que estéis bien de salud para poder viajar por todas las casas y hacer realidad los deseos de todos los niños y mayores del mundo, aunque pedimos especialmente por los que formamos la familia AVIVA.

Este año ha sido un año especialmente duro como sabéis. Vivir en un estado de intranquilidad por temas de salud es muy difícil y más cuando puede verse afectada la salud de las personas que más quieres. Ha sido un año feo que ha pasado dejando la sensación de que nos han robado tiempo vivir...

Pera ya sabéis que en AVIVA, hasta en los peores momentos, buscamos y rebuscamos hasta encontrar algo positivo, por que con eso es con lo que tenemos que quedarnos:

Por eso recordamos que este año nos ha regalado mucho tiempo para estar en compañía con la familia. En AVIVA hemos descubierto que siempre, pase lo que pase, podemos estar conectados, no solo on-line, sino con el corazón. Hemos aprendido que tenemos que estar siempre PREPARADOS para convivir, reír, cantar, pintar, enfadarse, perdonarse, quererse, bailar, cuidar, hacer deporte, imaginar, cocinar, celebrar, acompañar, brindar, llorar y disfrutar con los amigos.

Este año nos ha regalado los reencuentros, ha sido una pena que tengamos que pasar una pandemia para valorar la compañía de los amigos, lo bonito de una sonrisa, un guiño de complicidad, un beso sonoro... un abrazo cuerpo a cuerpo.

Queridos reyes magos, para finalizar quería pedirlos, de parte de toda la FUNDACIÓN AVIVA, que en este año 2021 nadie quede colgado, que nadie quede ni tan siquiera “descolgado” (que significa quedarse atrás). Y si algo tiene que quedarse colgado, que sea la mascarilla y así podremos vernos las caras, las sonrisas y poder tirarnos besos...

Feliz año 2021

